



CATALUNYA

He sido testigo excepcional en la visita que el ASVAT de Granollers viene realizando este mes a lo que podríamos llamar la sede real de Cataluña. Las momias que encontraban depositadas en Tarragona volvieron a Poblet, sin sus riquezas, pero los cistercienses volvieron también y junto a los técnicos del Estado, han vuelto a dar nueva gloria al Monasterio. Es bueno meditar bajo los claustros reconstruidos o sus iglesias en las que vuelven a resonar los cantos monacales. Es un gozo espiritual inigualable. Cuando acaban las visitas, los monjes que han labrado la tierra, vuelven a recuperar sus silenciosos y bellísimos claustros y sus heladas habitaciones.

LA GARRIGA

Homenajea a Pau Casals, por medio de la Fundación Maurí, la Agrupación Folklorica, la Coral Ariadna y la colaboración del Ayuntamiento, la Banca y las Cajas y muy especialmente del Patronato Parroquial. Actúa la Coral Sant Jordi, pronuncia una conferencia Oriol Martorell, interpreta música catalana la Cobia Orquesta Marina, y una audición de sardanas la cobia Genisenca.

MONTSERRAT

Dos comunidades han celebrado la fiesta de la Virgen de Montserrat. Han sido la de los Padres Franciscanos Menores Conventuales y las Monjas Descalzas del Carmelo. Naturalmente que los actos han revestido suma piedad.

UNA MUERTE MUY SENTIDA

En Sant Sadurní d'Anoia, falleció la madre de la superiora del Colegio Vedruna. Muchos amigos de estas buenas hermanas asistieron al sepelio de la ilustre dama. Descanse en la paz del Señor.

VALLAS

Vallas han sido instaladas en la plaza Barangé, para iniciar las obras del aparcamiento subterráneo, y parece que la empresa tiene intención de adelantar los trabajos, pues será la forma de que el aparcamiento sea rentable para todos. A cuantos

Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

aparcaban en esta plaza se les ve un poco desorientados, pero ya van colocando sus vehículos en Calvo Sotelo - San Salvador, que a lo que parece se pavimentó para garajear.

NO A LA POSTURA POLITICA CONCRETA

ASVAT, Granollers y comarca, nos ruega hagamos público que a pesar de recibir fuertes presiones y creyendo ser, ya desde hace ocho años una coordinadora propia de los jubilados, ya que en la directiva no se ha negado la entrada a ninguna persona de la vertiente que sea inicial o procedente, creo necesario recordar a cuantos siguen su actuación con el respeto y cariño que agradecemos, que desde su nacimiento y en los últimos tiempos de forma reiterada, ASVAT de esta comarca vallesana y en especial su junta directiva, se niega a tomar postura política alguna de conjunto y cada uno de sus miembros se ha comprometido a no actuar políticamente como tales y si pueden hacerlo naturalmente a título personal, pero dejar bien clara la postura política de ASVAT. Procuraremos por todos los medios mantener este apoliticismo, que creemos debe beneficiar a nuestros representados, que requieren servicios y mejoras que ya venimos pidiendo y que son superiores a los que se piden ahora. Es la única forma de mantenernos en la unidad de acción que tan provechosos frutos nos está dando. Ello no quiere decir que renunciemos al respeto debido a la autoridad constituida o constituyente, pero siempre en igualdad de trato.

CULTURA

Parece que ahora volvemos a lo de que hay que culturizarse. Así no nos extraña que estos días se celebren actos culturales de todo tipo en la Escuela de Trabajo, expresado en un amplio programa pegado por las paredes de la ciudad. Por otra parte, los periódicos nos traen la noticia de que va a empezar una huelga de los profesores de Formación Profesional, para apoyar sus reivindicaciones. Nada, que todo marcha sobre ruedas y por muchos años, y que el Ayuntamiento va a gastarse,

o el MEC, 150 millones para ampliar nuestra Escuela de Trabajo Municipal.

UN CRISTAL ROTO

Cuando uno conoce el detalle que se ha repuesto un cristal roto en el Museo Municipal y ha costado 10.000 pesetas, uno piensa que este maravilloso bunque en la calle Clavé, que pronto va a cambiar de nombre para catalanizarla y que vuelva a tener el antiguo de este trozo de calle, algo hace por la cultura. Destinarle diez mil pesetas por un cristal roto, debe ser un cristal, cristal. Bien a uno así le parece. Y en esto somos libres... Pero uno que es curioso desearía saber quién «romper cristal». ¿Es pedir demasiado?

NOS FALTA CAPACIDAD HOTELERA

Lo hemos dicho otras veces. Pero creemos deslindar mejor las ideas y rogarles se fijen que estamos diciendo que Granollers no tiene la justa capacidad HOTELERA, no gastronómica. En gastronomía, lo comentábamos con una personalidad muy entendida hace un par de días, somos aún alguien importante, no ya en Cataluña o España, sino en el mundo. Nos figuramos cómo iban a paladear los turistas estos platos que aún conservamos los jueves. Pero mientras la capacidad HOTELERA sea tan escasa no puede ser. Uno piensa por qué no hay ni hoteles ni residencias en Granollers, que no sean dos, o sea, el Europa y el Hostal del Vallés. La respuesta es que los tenemos en la comarca. Pues bien, nos parece que debemos trabajar y sacrificarnos para tenerlos. Una justa capacidad hotelera podría armonizarse con nuestra magnífica industria gastronómica.

LA SELECCION

Cuando les llegue el periódico la Orquesta Selección habrá ya actuado en el Casino de Granollers - Club de Ritmo, siendo el acontecimiento musical y social de más relevancia en los últimos años. Deseamos firmemente que nos haya hecho felices a todos, porque recordar es vivir. También el Casino habrá ofrecido café-teatro en su remozado teatro convertido en discoteca. Veremos la capacidad de atracción que tendrá en esta nueva etapa el Casino, del que precisamente vamos a celebrar sus cien años dentro de medio año. Buen momento para dar vida a esta vieja sociedad que se niega a morir, a pesar de su vejez. De momento tiene una directiva joven, con ilusiones y nuevas ideas, con una gran imaginación. Está pues en el Casino la imaginación al poder, como suele ser moda decir en frase nacida en París, el París de la revolución del 68. Buena revolución han armado los miembros de la Orquesta Selección, dirigida por el insigne maestro José María Ruera.

CUATRO DIAS EN VIELLA

ASVAT Granollers y comarca, viajará a Viella a finales de mayo y junio. Cuatro días para los que ya se admiten inscripciones. Hay solamente 120 plazas. Para Mallorca y para octubre, ya se ha abierto inscripción. Se dispone de 480 plazas de momento y habrá más. Tienen preferencia los que ya reserven sus plazas a partir del momento que lean este anuncio, y a quienes nos estén leyendo, les rogamos se lo comuniquen a sus amigos, siempre empero, jubilados y familiares, que son quienes tienen preferencia.

HUMOR POR TUSELL



RADIADORES PARA
AUTOMOVILES
Y CAMIONES



ORDONEZ

GALLART

Av. S. Esteban, 65 - Tel. 870 03 71
GRANOLLERS